



ここから



令和5年3月15日(水)発行

<教育目標>

9年間のつながりのある小中一貫教育により児童生徒一人一人の夢と誇りをはぐくむ教育

3月13日(月)、中学校の卒業式を行いました。小中学校の全校生で、中学3年生の8名を送り出すことができました。今年度も規模縮小とはなりましたが、マスク着用が緩和され、卒業証書授与の際は、マスクを外し、笑顔で受け取る姿に感動しました。

3月23日(木)には、小学校の卒業式が行われます。児童生徒、教職員の気持ちを込めて準備してまいります。

第76回田人中学校卒業証書授与式

今年度も新型コロナウイルス感染拡大防止対策のため、来賓や保護者の人数を制限して開催しました。今年も「遠野和紙」を使用した高級感漂う、世界に1枚だけの卒業証書を授与することができました。

卒業生にとっては、コロナ禍の3年間ではありましたが、その中でも学校行事を工夫しながら、小中学生の交流、地域の方々との交流を実践することができました。最後の卒業式も、お世話になったお兄さん、お姉さんに感謝の気持ちを届けようとする在校生の思いがあふれる田人小中学校ならではの温かい式になりました。



卒業生8名の凜とした表情と落ち着いた態度にたくましさ頼もしさを感じました。一人一人の成長した姿を、保護者の皆様や在校生に示してくれました。

在校生代表 緑川いずみさんの心こもった送辞、卒業生代表 渋井虎太郎さんの感謝と決意の答辞に、心が揺さぶられ、大きな感動に包み込まれました。また、中学生全員で歌った「旅立ちの日に」、小学1・2年生からの花束贈呈、在校生全員で歌った「ビリーブ」は、卒業生の背中を押してくれる大きな励みとなりました。感動にあふれた素晴らしい卒業式となりました。在校生の皆さん、ありがとうございました。



卒業生全員、希望校に合格しました

3月15日(水)、県立高等学校の合格発表が行われ、田人中の卒業生全員が希望校に合格することができました。おめでとうございます。

憧れの先輩方が全員、新たな道を歩む姿を後輩に示してくれました。田人小中学校で培った力を、存分に発揮して、新たな環境でもきっと活躍してくれると信じています。在校生の皆さん、次は君たちの番です。目標や夢の実現に向けて、着実な一歩を踏み出しましょう。



「できるようになったこと発表集会」開催 【3月14日(火)昼休み】

今年も「できるようになったこと発表集会」が開催されました。小学1年生から小学6年生まで希望した児童が、跳び箱やダンス、ピアノ、けん玉、縄跳びなど、今年一年でできるようになったことを披露してくれました。緊張している児童もいましたが、「頑張れ!あと少し!」、「ゆっくりでいいよ!」といった温かい声援に包まれた発表会でした。

普段はなかなか見ることができない技の披露に感動しました。来年度の発表も楽しみにになりました。



田人太鼓は、継承されていきます 【3月14日(火)6校時】

田人の伝統芸能をもとに編集された「田人太鼓」は、先輩から後輩へ代々受け継がれております。この日は、中学生が講師となって、小学5・6年生に「田人太鼓」について説明したり、楽器の紹介をしたり、演奏について教えたりしました。来年度も文化祭等で演奏を披露させていただきたいと思います。

